
教室が不足し他の教室を転用する学校と内容

対象校 対象室 整備・工事内容

千寿桜堤中 多目的室
黒板（黒板灯含む）・間仕切り
等

第四中 視聴覚室
黒板（黒板灯含む）・機器の撤
去等

第五中 生徒会室
黒板（黒板灯含む）・スピー
カー・空調・換気・床

第八中 少人数学級
黒板（黒板灯含む）・空調・換
気

第十一中 ランチルーム
黒板（黒板灯含む）・空調・換
気・床

第十三中 空き教室

第十四中 学年控室 軽微な補修

渕江中 クラブ室
黒板（黒板灯含む）・空調・換
気・床・間仕切り

東綾瀬中 資料室
黒板（黒板灯含む）・空調・換
気・荷物整理

伊興中 倉庫 空調・換気

入谷南中 備蓄倉庫 空調・換気・備蓄物品搬出

六月中 視聴覚室
黒板（黒板灯含む）・空調・換
気・床

第十中
リニューアル工事中で仮設校
舎対応（改修後は対応でき
る）

新田中 空き教室

現
在
、
都
及
び
首
都
圏
を
中
心
に

風
し
ん
の
流
行
が
継
続
し
て
お
り
、

風
し
ん
が
全
数

報
告
疾
患
と
な
っ

た
２
０
０
８
年

以
降
で
、
こ
れ

ま
で
に
な
い
患

者
数
と
な
っ
て

い
ま
す
。

従
来
、
風
し
ん
は
春
か
ら
夏
に
向

け
流
行
す
る
傾
向
が
あ
る
こ
と
か
ら
、

今
後
さ
ら
に
流
行
が
拡
大
す
る
可
能

性
が
あ
り
ま
す
。
特
に
、
免
疫
を
持

た
な
い
妊
婦
が
風
し
ん
に
感
染
す
る

こ
と
に
よ
る
先
天
性
風
し
ん
症
候
群

の
発
生
が
危
惧
さ
れ
て
い
ま
す
。

こ
の
よ
う
な
状
況
を
受
け
、
東
京

都
は
緊
急
対
策
と
し
て
先
天
性
風
し

ん
症
候
群
の
予
防
を
目
的
と
し
て
予

防
接
種
を
希
望
す
る
１
９
歳
以
上
の

方
で
、
①
妊
娠
を
予
定
又
は
希
望
し

て
い
る
女
性
、
②
妊
娠
し
て
い
る
女

性
の
夫
に
対
す
る
ワ
ク
チ
ン
接
種
を

区
市
町
村
が
実
施
す
る
場
合
の
経
費

の
補
助
を
行
う
こ
と
を
決
め
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
足
立
区
議
団
は
３
月

22
日
、
区
に
対
し
、
対
象
の
区
民
が

こ
の
制
度
を
利
用
し
、
予
防
接
種
を

受
け
る
こ
と
が
出
来
る
よ
う
、
速
や

か
に
予
防
接
種
事
業
を
行
う
よ
う
申

し
入
れ
を
行
い
ま
し
た
。
足
立
区
は
、

検
討
を
約
束
、
そ
の
後
4
月
1
日
か

ら
の
実
施
が
決
定
。
直
ち
に
厚
生
委

員
会
、
補
正
予
算
を
総
務
委
員
会
で

審
議
し
ス
ピ
ー
ド
実
現
し
ま
し
た
。

な
お
、
詳
細
に
つ
い
て
は
足
立
広

報
４
月
10
日
号
に
掲
載
さ
れ
ま
す
。

２０１３年４月７日 こんにちは伊藤和彦です（発行会派日本共産党足立区議団．発行責任者伊藤和彦） NO ９９７

http://www5.famille.ne.jp/~k-itou/index.html

自宅 足立区花畑6-20-1 電話3859-6952

足立区役所 電話3880－5111（内線4650～4654）

日本共産党区議団 直通3880－5770

補助対象者 ワクチン種別 自己負担額

妊娠希望・予定の女性

（19歳～49歳以下）

妊娠している女性の夫

（19歳以上）

ＭＲ

（麻しん・風しん）
５０００円

（生活保護受給者は無料）

風しん ３０００円
（生活保護受給者は無料）

党区議団は3月22日、風しん対策の緊
急申し入れを実施。申し入れ書を副
区長に手渡しました。

この中でも特に深刻なのが千寿桜堤中と六月中です。他の学校は、も

ともと普通教室だったものを、子どもの数が減り教室が

余って、別の用途に転用していたものですが、六月中は、

普通教室とは仕様が異なる視聴覚室を急遽工事して普通

教室に転用、千寿桜堤中も同様です。春休み中に全ての

学校の教室整備の工事を急遽行い、空調工事は新年度に

入ってから土日を活用して行うとのことです。

少人数学級は世界の流れ
統廃合はとんでもない！
少人数学級は世界では当たり前、日本でも東京が一番

遅いくらいです。現在小学１・２年生と中学１年生（新

年度から）が35人学級、他は40人学級ですが、35人学級

が広がれば、その度に教室不足が起きてしまいます。

この様な要因もあり、文京区や新宿区などでは、計画

していた統廃合を中止しています。しかし、足立区は本

木東小・千住第五小学校の統廃合による廃校に続き、こ

れから江北・鹿浜地域の８校を４校に統廃合を進めよう

としています。常軌を逸していると言わざるを得ません。

40人学級を前提とした統廃合計画の見直しこそ、必要で

はないでしょうか。

新年度の各中学校の学級数がほぼ確定しました。それによると、新中学

一年生は、子どもが増えたことにより、元々13学級増でしたが、これに

加えて35人学級の実施により12学級が不足し、急遽他の教室を転用して

対応することになりました。不足校は表のとおりです。



３
月
29
日
、
花
畑
団
地
周
辺

地
区
ま
ち
づ
く
り
協
議
会
〈
第

８
回
）
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

UR
都
市
再
生
機
構
の
担
当
者

か
ら
花
畑
団
地
F
街
区
（
花
畑

大
橋
の
東
側
）
に
商
業
事
業
者

が
「
株
式
会
社
サ
ン
ベ
ル
ク
ス
」

に
決
定
し
た
と
報
告
が
あ
り
ま

し
た
。

生
活
関
連
施
設
地
区
と
し
て
、

事
業
者
か
ら
の
主
な
提
案
内
容

は
「
地
域
と
暮
ら
し
に
『
花
』

を
添
え
る
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
シ
ョ
ッ

ピ
ン
グ
セ
ン
タ
ー
」
で
構
造
は

地
上
２
階
建
て
鉄
骨
造
、
建
築

面
積
は
約
５
６
０
０
平
方
メ
ー

ト
ル
、
延
べ
床
面
積
は
約
１
万

６
０
０
平
方
メ
ー
ト
ル
大
規
模

小
売
店
の
商
業
核
施
設
で
法
令

に
基
づ
く
出
店
手
続
き
を
行
っ
た
後

２
０
１
５
年
（
平
成
27
年
）
６
月
ご

ろ
新
し
い
商
業
施
設
が
完
成
す
る
予

定
と
し
て
い
ま
す
。

テ
ナ
ン
ト
に
は
物
販
、

商
業
サ
ー
ビ
ス
、
フ
ィ
ッ

ト
ネ
ス
ク
ラ
ブ
な
ど

が
入
る
と
説
明
が
あ

り
ま
し
た
。

花
畑
団
地
Ｅ
１
街

区
（
元
東
武
ス
ト
ア
、

協
和
銀
行
の
所
）
北

側
の
所
約
３
７
０
０

平
方
メ
ー
ト
ル
は
建
替
え
後
住
宅
の

規
模
を
縮
小
（
約
１
４
０
戸
か
ら
３

７
戸
）
に
し
て
Ｕ
Ｒ
賃
貸
住
宅
を
つ

く
る
。
南
側
約
６
３
０
０
平
方
メ
ー

ト
ル
に
は
「
子
育

て
・
高
齢
者
支
援

施
設
等
用
地
に
す

る
」
と
報
告
が
あ

り
ま
し
た
。

協
議
会
で
は
、

Ｕ
Ｒ
の
地
代
が
高

い
問
題
、
若
い
世

帯
の
た
め
に
新
し

く
大
き
な
保
育
所

を
作
る
こ
と
、
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
の
設

置
と
団
地
の
バ
リ
ア
フ
リ
ー
化
を
す

す
め
る
こ
と
、
居
住
者
や
住
民
の
願

い
を
反
映
さ
せ
る
べ
き
だ
と
質
疑
が

あ
り
ま
し
た
。

３
月
21
日
の
区
議
会
交
通
網
・

都
市
基
盤
整
備
特
別
委
員
会
の
報

告
は
Ｆ
街
区
の
商
業
施
設
は
屋
上

階
に
駐
車
場
２
０
０
台
、
食
品
ス
ー

パ
ー
や
飲
食
、
物
販
店
舗
、
そ
の

他
の
テ
ナ
ン
ト
と
し
、
地
域
貢
献

で
は
宅
配
サ
ー
ビ
ス
や
朝
市
イ
ベ

ン
ト
な
ど
企
画
検
討
す
る
こ
と
が

報
告
さ
れ
ま
し
た
。

居
住
者
や
住
民
の
願
い
盛
り
込

む
た
め
引
き
続
き
が
ん
ば
り
ま
す
。

ご
意
見
、
ご
要
望
を
お
寄
せ
く

だ
さ
い
。

伊
藤
和
彦

２０１３年４月７日 こんにちは伊藤和彦です（発行会派日本共産党足立区議団．発行責任者伊藤和彦） NO ９９７

こんにちは大島よしえです。3月28日都

議会本会議で、2013年度都予算案につい

てと都議団を代表して討論に立ちました。

不要不急の大型開発にメスを入れ、認

可保育所や特別養護老人ホームの増設、

就労支援、少人数学級の拡充など都民生

活応援に重点を移すよう主張しました。

私は認可保育所の増設を求める都民の

運動を紹介し、都内に数多くある未利用

の都･国有地を活用すれば認可保育所を大

幅に増設できること。高齢者4万3千人が入所を待っている特

養ホームを中心にすえた施設整備、在宅サービスの充実を求

めました。雇用問題は都立職業訓練所を17校から14校に統廃

合し、正規就職率が高い施設内訓練の募集定員を4割近く減

らしことを批判しました。

亀戸訓

練校〈山田洋次監督の映画「学校Ⅲ｣の舞台になった所〉の統廃合を

やめて、訓練校を増設し、授業料を無料に戻すことを求めました。中

小企業対策予算を倍増することと、都が大企業･財界に申し入れるな

ど中小企業の賃上げのための助成に取り組むよう求めました。

都が来年度から小学1、2年生に加え中学1年でも35人学級以下学級

を実施することは重要と評価し、少人数学級の計画的拡大を求めまし

た。教育の質の低下につながる都立高校の図書館司書や事務員などの

削減、特別支援学校のヘルパー導入に伴う職員削減をやめ、教育予算

を拡充へ転換すべきと主張しました。

東京外環道路や過大な港湾施設整備など大型開発に使う財源を、福

祉や防災対策に振り向けば相当なことが出来ると、都議団の予算組み

替え案を紹介。五輪基金の約2割程度の活用と一般会計予算を3･1％組

み替え、特養ホーム5千人分、認可保育所7千500人分を増やし、国保･

介護保険、後期高齢者医療の3保険料をそれぞれ5千円引き下げ、住宅

や堤防などの耐震化、都営住宅2千戸の新規建設など140項目の事業が

進められると指摘しました。安倍首相の環太平洋連携協定（ＴＰＰ）

参加表明を批判し、｢国民、都民の暮らしをこわすＴＰＰ交渉参加に

断固反対する」と討論しました。

都民の暮らし優先の都政に変えるためがんばります！

写真は整備が進む花畑団地

日本共産党演説会
４月１０日（水）午後６時３０分 開

会 （開会 午後６時～）

西新井文化ホール（ギャラクシティ）
西新井駅東口から徒歩３分

お話 解決のビジョン示す世直しドクター

小池あきら 党副委員長・政策委員長

吉良よし子参議院東京選挙区予定候補
大島よしえ都議会議員

桜花亭・花畑公園の桜


